

Einbruch in Buxtehude: Unbekannte stehlen Edelstahl und Reifen!



In der späten Nacht des 2. Dezember 2024 geschah in Buxtehude das Unfassbare: Unbekannte brachen in einen Gewerbegebiets-Komplex am Ostmoorweg ein und hinterließen Chaos! Zwischen 20:45 Uhr und 21:30 Uhr hebelten die Kriminellen eine Notausgangstür sowie ein Hallentor auf, um in das Gebäude zu gelangen.

Was sie entdeckten, ließ ihr Herz höher schlagen: Edelstahl, Messing und sogar Reifen eines PKWs wanderten in ihre Taschen! Der Schaden, der dabei entstand, wird auf mehrere Hundert Euro geschätzt - ein schwerer Verlust für die betroffene Firma. Die Polizei Buxtehude hat die Ermittlungen aufgenommen und bittet die Bevölkerung um Mithilfe. Wer Verdächtiges beobachtet hat oder Informationen zu den Einbrechern hat, sollte sich umgehend unter 04161-647115 melden.

Aufbruch in der Nachtschicht

Der Vorfall sorgt für Aufregung unter den Anwohnern und Geschäftsinhabern im Gewerbegebiet. Die Angst vor weiteren Einbrüchen wächst. Schützen Sie Ihr Eigentum und lösen Sie das Rätsel um die nächtlichen Eindringlinge! Jeder Hinweis könnte entscheidend sein, um diese skrupellosen Täter hinter Gitter zu bringen.

Statistische Auswertung

Ort: Butzbach, Deutschland

Vorfall: Gesundheitskrise

Ursache: Mutation des Coronavirus

Beste Referenz: [merkur.de](https://www.merkur.de)

Weitere Infos: healthtopics.vetmed.ucdavis.edu

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)